



La mitad de los departamentos universitarios en proceso de elección tendrá nuevo inquilino

Solo en dos habrá disputa y en otros tres no presentan candidato

J.Á.M. | SALAMANCA

Las próximas elecciones a los departamentos de la Universidad, previstas para el próximo miércoles, 27 de abril, conllevarán una renovación parcial de sus actuales inquilinos. Así lo confirma la lista provisional de candidatos facilitada ayer por la Junta Electoral. Según estos datos, trece son los nuevos candidatos que aspiran a hacerse con una de las 31 direcciones departamentales que renovarán mandato y para la que no encontrarán competencia. Al mismo tiempo, también son 13 los candidatos que automáticamente renovarán en su cargo dado que han sido los únicos en concurrir en sus respectivos departamentos.

También en este mismo apartado, tres son los departamentos de la institución académica que al cierre de la presentación de candidaturas no han registrado ninguna petición. Se trata, en concreto, de los departamentos de Filosofía, Lógica y Estética; de Psicología Evolutiva y de la Educación; y de Química Física.

Por contra, tan solo en dos departamentos habrá lucha por hacerse con el puesto de director. En el departamento de Ciencias Farmacéuticas, Manuel María Medarde, que actualmente ocupa el cargo en funciones, tendrá que competir por este puesto con Jo-

LOS DETALLES

Calendario electoral

Una vez publicadas las listas provisionales con las candidaturas a decanos y directores de centro, departamentos e institutos universitarios de investigación, se abren dos días de plazo (20 y 21 de abril) para efectuar reclamaciones a las listas provisionales de candidatos, al tiempo que se fija el 22 de abril como día para la publicación de la lista definitiva. La votación será el día 27 y un día después tendrá lugar la publicación de los resultados y proclamación provisional de candidaturas electas. También habrá dos días para presentar reclamaciones y el 3 de mayo saldrán publicadas las listas definitivas de las candidaturas electas. En el caso de que fuera necesario efectuar una segunda vuelta, la votación tendrá lugar el 4 de mayo.

sé Martínez Lanao. Y lo mismo ocurrirá en el departamento de Construcción y Agronomía, al que se han presentado dos candidatos; pero contrariamente al caso anterior, en esta ocasión las dos propuestas son nuevas. Por

un lado está María Ascensión Rodríguez Esteban y, por otro, Francisco Javier Rodríguez Méndez. Ambos lucharán por hacerse con el sillón departamental el próximo 27 de abril.

En esta convocatoria electoral, la Universidad procede a la renovación del 54% de sus departamentos, toda vez que las elecciones afectan a 31 de los 57 departamentos con los que cuenta la institución académica.

Además de los departamentos, las próximas elecciones afectarán también a dos de los trece institutos universitarios de investigación con los que cuenta la Universidad de Salamanca. En concreto, se trata del Instituto de Estudios Medievales y Renacentistas, que volverá a contar como director con Pedro Manuel Cátedra García, ya que es la única candidatura que se ha presentado a las elecciones. Tampoco habrá competencia en el Instituto Universitario de Neurociencias de Castilla y León, que tan solo ha recibido una candidatura para ocupar la dirección. Eso sí, habrá renovación ya que Manuel Sánchez Malmierca es nuevo en esta concurrencia.

En cuanto a los decanatos, repetirán nueve de los doce centros en los que habrá elecciones. Otros dos serán nuevos y en uno no ha habido candidaturas.